



Herrschinger Volleyball-Jugend erfolgreich

Die Bundesliga-Volleyballer der WWK Volleys sind im Sommer größtenteils mit den Nationalmannschaften unterwegs. Von der Herrschinger Volleyball-Jugend sind aber einige im Sand auf den Meisterschaften aktiv – und erfolgreich. Ben Bockfeld kann seinen deutschen Meister Titel U18 aus dem vergangenen Jahr fast verteidigen. Mit Silber bei den Titeltämpfen in Düsseldorf ist man am Ammersee aber dennoch zufrieden. Im Finale mussten sich Bockfeld und sein Partner aus Donauwörth, Hendrik Faber, knapp mit 1:2 geschlagen geben.



Links Regionalligaspieler Marten Endres.

Besser lief es bei den Bayerischen Meisterschaften U19 für den jungen Herrschinger Regionalligaspieler Marten Endres. Er konnte den weiß-blauen Titel zusammen mit seinem Partner Felix Fraunhoffer verteidigen.

Die U16 Nachwuchs-Fraktion der Herrschinger Volleyball-Akademie hat beim Bayernpokal Beach des Jahrgangs 2011 zwei gute Plätze belegt: Philipp Wegner und Ferdinand Schörling landeten auf Platz vier und Bene Landes und Timo Lemcke waren am Ende Fünfte. „Wir freuen uns, dass wir in der Jugend immer mehr auch an die deutsche Spitze herankommen.“ Das soll natürlich in Zukunft noch ausgebaut werden“, sagt

Trainer und Betreuer Jochen Bockfeld.

Category

1. Gemeinde

Date

18/09/2025

Date Created

29/07/2025